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PALAVRAS DE CONGRATULAÇÃO 
À DESEMBARGADORA FEDERAL NIZETE LOBATO 

 
 
DF ALUISIO MENDES: Desembargador Calmon, a sua indagação foi muito oportuna, 
porque talvez pudéssemos registrar em ata uma saudação, um registro especial em relação à 
presença da nossa colega Nizete Lobato ao longo de tantos anos de dedicação na carreira seja 
no Primeiro Grau, seja aqui no nosso Tribunal. Sempre uma Magistrada exemplar, muito atenta 
– e aqui posso mencionar com certeza, com o apoio de todos –; não só atenta a todos os 
processos da sua relatoria, mas atenta a todos os processos em julgamento. Nós pudemos, ao 
longo desses anos, constatar isso in loco. Sempre estudiosa dos processos, estudiosa das normas 
do Direito, uma dedicação imensa que teve no Primeiro Grau, que teve no Tribunal. 
 
Foi uma Corregedora exemplar, uma Colega de um trato sempre afável, carinhoso com todos 
nós, com as partes, com os advogados, com os integrantes do Ministério Público Federal. Com 
certeza sentiremos muito a falta da Desembargadora Nizete, mas podemos afirmar que ela 
cumpriu integralmente a sua missão. 
 
Ela já tinha, pelo que me consta, o tempo de aposentadoria e, assim mesmo, fez questão de se 
manter ativa colaborando e contribuindo até o presente momento de forma muito efetiva e muito 
importante para a Justiça Brasileira. 
 
Portanto, tenho a impressão de que seria importante que registrássemos em ata essa 
colaboração, essa participação, essa dedicação, esse brilhantismo da carreira, da atuação da 
Magistrada Nizete Lobato e desejar também que seja muito feliz nessa nova etapa da sua vida. 
Sua Excelência pode dar como cumprida a missão perante a Nação, perante o Poder Judiciário 
e agora pode aproveitar um pouco mais a família, os amigos. Com certeza, ela merece ser muito 
feliz nessa nova etapa da sua vida. 
 
Não sei se alguém mais gostaria de fazer uso da palavra, mas acho que seria importante 
registrarmos isso em ata e encaminharmos oportunamente a Sua Excelência. 
 
Desembargador Guilherme Calmon, Vossa Excelência tem a palavra. 
 
DF GUILHERME CALMON: Senhor Presidente, primeiro, gostaria de manifestar a minha 
completa adesão a essa iniciativa da 3ª Seção, principalmente, no meu caso específico, pelo fato 
de a Desembargadora Nizete ter atuado durante bastante tempo na 6ª Turma Especializada, 
onde eu também atuo há algum tempo. Então, tive oportunidade não só de compartilhar dos 
julgamentos da 3ª Seção juntamente com a Desembargadora Nizete, mas também na 6ª Turma 
durante anos; inclusive, anos bastante difíceis em razão do acervo, em razão da complexidade 
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dos casos. E a Desembargadora Nizete, como Vossa Excelência bem destacou, sempre levou 
para as sessões a sua contribuição no estudo dos casos, não só dos processos nos quais era 
Relatora, como também nos casos de relatoria dos outros dois Julgadores da Turma. 
 
A Desembargadora Nizete também deu a sua contribuição na Corregedoria de modo exemplar. 
E mais do que isso: eu tive oportunidade de compor a comissão presidida pela Desembargadora 
Nizete quanto ao levantamento de dados e questões envolvendo a migração do sistema Apolo 
para o sistema e-Proc. Houve a deliberação da comissão composta pela Desembargadora 
Nizete, por mim e pelo Desembargador Marcelo Pereira. Nós fizemos várias reuniões, fizemos 
vários levantamentos, tivemos oportunidade de ouvir muitos especialistas a respeito do tema do 
processo eletrônico até chegarmos à conclusão. E a Desembargadora Nizete e a sua equipe 
sempre foram muito atuantes nessas questões; e na Corregedoria, nem se fala. 
 
Portanto, acho importante fazer esse registro e dizer que é mais do que merecida essa menção 
de saudação à Desembargadora Nizete, lamentando pelo fato de perdemos uma colega muito 
vocacionada, muito comprometida com a carreira e com a jurisdição, mas, ao mesmo tempo, 
desejando a Sua Excelência o sossego merecido. Tenho certeza de que ela vai prosseguir em 
outras paragens com as suas características, com as suas qualidades e sei que tudo que for fazer 
daqui para frente fará sempre muito bem. 
 
É essa a referência e fazendo coro à iniciativa de Vossa Excelência. 
 
DF ALUISIO MENDES: Muito obrigado, Desembargador Guilherme Calmon. 
 
DF SERGIO SCHWAITZER: Senhor Presidente, gostaria rapidamente de agradecer a 
oportunidade de me associar à colocação de Vossa Excelência e do Desembargador Calmon. 
 
Ontem, na 7ª Turma, também fiz o registro lamentando a saída da Desembargadora Nizete, mas 
sei que temos de compreender que ela tem outras necessidades no momento, de estar com a 
família; enfim, ela já deu a sua contribuição. A Desembargadora Nizete é minha colega de 
concurso de 88; então, tenho essa convivência de longa data com ela. E tive o privilégio, assim 
como o Desembargador Calmon mencionou, de tê-la na Turma convivendo todas as semanas; 
período extremamente enriquecedor. 
 
Não vou me prolongar, mas somente reiterar o que já foi colocado. Acho que todos nós 
Magistrados vamos sentir muito a ausência da Desembargadora Nizete, mas é o caminho da 
vida. Vamos prosseguir e esperamos que o próximo Magistrado esteja à altura da 
Desembargadora Nizete. 
 
DF ALUISIO MENDES: Muito obrigado, Desembargador Sergio Schwaitzer. 
 
Mais alguém gostaria de fazer uso da palavra? 
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DF GUILHERME DIEFENTHAELER: Sim, Senhor Presidente, eu também faço voz ao que 
foi dito porque somos do mesmo concurso: Sergio Schwaitzer e Nizete Lobato; 
Desembargadores excelentes, de boa conduta. Sempre tivemos uma trajetória honrada e foi um 
prazer ter atuado durante cinco anos como tabelar da Doutora Nizete quando, então, ela 
titularizava a 4ª Vara Federal do Rio de Janeiro e eu a 13ª Vara do Rio de Janeiro. Durante 
cinco anos fomos tabelares absolutos porque só havia duas Varas Criminais no Rio de Janeiro 
e foi uma grata experiência, porque nós estávamos chegando à Magistratura e tivemos um 
grande desafio. Eu fui para a 13ª Vara e ela ficou na 4ª Vara, e essa foi a nossa passagem 
criminal de grande aprendizado e experiência, que nos forjou inicialmente na parte criminal. 
Ela sempre ficou com a parte difícil, que era a parte de execuções – nós conversávamos muito 
sobre isso – porque ali se concentrava essa questão. 
 
Portanto, eu me solidarizo com todas as palavras que foram ditas, apenas com uma ressalva: eu 
vou pedir licença para não lamentar, e explico por quê. Como disse o Desembargador Sergio 
Schwaitzer, a nossa vida é assim, estamos sempre seguindo em frente. Não tenho a menor 
dúvida de que ela terá sucesso na sua trajetória como sempre tem tido. 
 
DF ALUISIO MENDES: Muito obrigado, Desembargador Guilherme Diefenthaeler. 
 
DF RICARDO PERLINGEIRO: Senhor Presidente, eu também desejo sucesso à 
Desembargadora Nizete na nova etapa de sua vida. 
 
DF ALUISIO MENDES: Muito obrigado, Desembargador Ricardo Perlingeiro. 
 
Mais alguém gostaria de fazer uso da palavra? 
 
DR. LUIS CLÁUDIO LEIVAS (MPF): Eu gostaria. 
 
DF ALUISIO MENDES: Doutor Leivas, por favor, com a palavra. 
 
DR. LUÍS CLÁUDIO LEIVAS (MPF): Eu serei muito breve. 
 
Acho que nada resume melhor a situação da Doutora Nizete, a nossa amizade por ela e a 
homenagem que Vossas Excelências prestam, a qual eu me solidarizo, do que o final da epístola 
de São Paulo a Timóteo: “combati um bom combate, lutei a boa luta e a minha missão está 
cumprida”. Então, essa certeza do dever cumprido é que eu tenho absoluta convicção de que a 
Doutora Nizete leva e o nosso reconhecimento; ter combatido um bom combate e lutado a boa 
luta. 
 
Muito obrigado. 
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DF ALUISIO MENDES: Eu que agradeço, Doutor Luís Cláudio Leivas. 
 
Eu gostaria, desde já, Doutor Dely, de determinar que haja a transcrição de toda essa parte 
inicial para que possamos encaminhar à Desembargadora Nizete Lobato, para que Sua 
Excelência tenha ciência dessa nossa manifestação. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
(PRESIDENTE DF ALUISIO MENDES) 


